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SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTE DE ENERO DEL Al.lO DOS MIL DIECISIETE
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 20 dias del mes de
Enero del aio 2017, siendo las 10H16, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
cant6n Cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quorum
reglamentario, estando presente los siguientes seiores Concejales: Ab. Mario
Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Offate, Sr. Hugo
Villegas; los sefiores Funcionarios Dr. Hern6n Paredes, Director Financiero; Ab.
Alvaro Vera, Procurador Sindico e lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo, bajo la
presidencia del Ab. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra.
Veronica Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con
el siguiente ORDEN DEL OlA.- 1.- Aprobacion del Acta No 1461 de la Sesi6n
Ordinaria de Concejo de fecha 13 de Enero del 2017 . 2.- Conocimiento por parte
del Concejo Municipal de la Resoluci6n Administrativa No. DA-EXP-16-05,
mediante la cual se declara de utilidad pfblica con el caracter de ocupaci6n
inmediata y urgente, la totalidad del 6rea del inmueble (441,66 m2) ubicado en el
Barrio Primero de Mayo, sector urbano de la parroquia Matriz, canton Cevallos,
Provincia de Tungurahua de propiedad de la sefiora Blanca Piedad Escobar
Freire, con el fin de ejecutar el proyecto "Centro de Acopio y Comercializaci6n de
Especies Menores" en el cant6n Cevallos. 3.- Conocimiento por parte del Concejo
Municipal de la Resoluci6n Administrativa No. DA-EXP-16-06, mediante la cual se
declara de utilidad p0blica con el car5cter de ocupacion inmediata y urgente, la
totalidad del 6rea del inmueble (286,88 m2) ubicado en el Banio Primero de
Mayo, sector urbano de la parroquia Matriz, canton Cevallos, Provincia de
Tungurahua de propiedad de la seftora Blanca Piedad Escobar Freire, con el fin
de ejecutar el proyecto 'Centro de Acopio y Comercializaci6n de Especies
Menores' en el cant6n Cevallos.4.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la
Comisi6n de Desarrollo Social, lgualdad y G6nero, respecto al aporte solicitado
por la Escuela de Danza Tradicional 'Cevallos" para su participaci6n en el
Segundo Festival lnternacional de Danza en el Per0. 5.- Conocimiento y
resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de Desarrollo Social, lgualdad y G6nero,
respecto a la participacion del cant6n Cevallos en las Fiestas de la Fruta y de las
Flores. Seffor Alcalde: Compafieros Conerjales a consideraci6n el orden del dia.
Se6or Conceial Abooado Mario Aquilar: Aprobado. Seffor Vicealcalde Huqo
Villeqas: Se aprueba. Sefior Alcalde: Gracias compafieros. RESOLUCION
006.2017
dei Dia.DESARROLLO DE LA Una vez aprobado el orden del dia el
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DE FECHA 13 DE ENERO DEL 2017 Senor Alcaldei CompanerOs cOncejales e!
acta fue enviada con la anticipaci6n del caso, si alguien quiere hacer alguna
recomendaci6n que nos pronunciemos porfavor Seior Conceial Abogado Mano
Aquilar De mi parte ninguna senor Alcalde Senor cOnceial E∞ nomista Luis
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Enero del 2017. sin ninouna observaci6n. SEGUNDO NUMERAL.-
CONOCIMIENTO POR PARTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DE LA
RESOLUCI6N ADMINISTRATIVA NO. DA.EXP-16-05, MEDIANTE LA CUAL SE
DECLARA DE UT]LIDAD PUBLICA CON EL CARACTER DE OCUPACION
|NMEDTATA Y URGENTE, LA TOTALTDAD DEL AREA DEL TNMUEBLE (441,66
M2) UBIGADO EN EL BARRIO PRTMERO DE MAYO, SECTOR URBANO DE
LA PARROQUIA MATRIZ, CANT6N CEVALLOS, PROVINCIA DE
TUNGURAHUA DE PROPIEDAD DE LA SENORA BLANCA PIEDAD
ESCOBAR FREIRE, CON EL FIN DE EJECUTAR EL PROYECTO "CENTRO
DE ACOPIO Y COMERCIALIZACIoN DE ESPECIES MENORES" EN EL
CANTON CEVALLOS. Se da lectura de la Resoluci6n Administrativa

"RESOLUCION ADMINISTRATIVA NO. DA-EXP-T6-O5

Cevallos, 9 de diciembre del zo16

A: BI.ANCA PIEDAD ESCOBAR FREIRE

Erpediente de expropiaci6n: EXP-16-o5-GADMCC

Autoridad que Resuelve: Abogado Mauricio Xavier Miranda Badillo, Alcalde de Cevallos.

Gobierno Aut6norno DescenEalizado Municipalidad de Cevallos.- Alcaldia.- Cevallos,
9 de diciembre del zo16, a las o9hoo, \,ISTOS: Avocando conocimiento del expediente remitido
por el Departamento de Asesoria Juridica, mecliante oficio 44o-AJ-GADMCC-zor5, de fecha 9 de
diciembre del zo16, del cual se desprende que el presente tr6mite cumple con lo dispuesto en el
articulo 447 del C6digo OrgSnico de Organizaci6n Territorial, Autonornia y Descentralizaci6n
COOTA-D, por Io que se considera procedente declarar de utilidad ptblica con el carecter de
ocupaci6n inmediata y urgente, la totalidad inmueble ubicado en el Barrio Primero de Mayo, de la
Parroquia Matriz, Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua, de propiedad de la seflora BLANCA
PIEDAD ESCOBAR FREIRE, con ei fln de realizar el Centro de Acopio y Comercializaci6n de
Especies Menores del Cant6n Cevallos; esta Alcaldia considera: PRIMERO: Base legal.- El
articulo 76 numeral 7) literal l) de la Constituci6n de la Reprlblica del Ecuador, dice: "Ias
resoluciones de los poderes priblicos debertrn ser motivadas. No habrA motivaci6n si en la
resoluci6n no se enuncian las normas o principios juridicos en que se fimda y no se explica la
pertinencia de zu aplicaci6n a los antecedentes de hecho. Los actos administrativos, resoluciones o
fallos que no se encuentren debidamente motivados se considerarln nu.los. (...)". El articulo z4r de
la Constituci6n de la Repriblica de) Ecuador dice: "Ia planificaci6n garantizar6 el ordenamiento
territorial y ser6 obligatoria en todos los gobiemos aut6nomos descentralizados". El articulo 264 de
la Constituci6n de la Repfblica del Ecuador, que trata sobre las competencias exclusilas de los
gobiemos municipales en su numeral r dice: 'Planificar ei desarrollo cantonal y formular los
correspondientes planes de ordenamiento territorial (...)", en su numerai z dice: "Ejercer el control
sobre el uso y ocupaci6n del suelo en el cant6n". El articr:Io 323 de la Constituci6n de la Reptblica
de1 Ecuador dice: "Con el objeto de ejecutar pianes de desarrollo social, manejo sustentable del
ambiente y de bienestar colectivo, las instituciones del Estado, por razones de utilidad priblica o
interds social y nacional, podr6n declarar la expropiaci6n de bienes, previa justa valoraci6n,
indemnizaci6n y pago de conformidad con la ley. Se prohibe toda forma de conIiscaci6n.". El
articulo 6o del C6digo Org5nico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n, que
trata sobre las atribuciones del alcalde o alcaldesa en su literal a) dice: 'Ejercer la representaci6n
legal dei gobiemo aut6nomo descentralizado municipal (...)" y en zu literal i) dice: "Resolver
administrativamente todos los asuntos corespondientes a su cargo (...)'. El mandato Iegal
establecido en el articulo 446 del C6digo Org6nico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y
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Descentralizaci6n, que trata de la expropiaci6n dice: ' Con el objeto de ejecutar planes de desarrollo
social, propiciar programas de urbanizaci6n y de vivienda de inter6s social, manejo sustentable del
ambiente y de bienestar colectivo, los gobiemos regionales, provinciales, metropolitanos y
municipales, por razones de utilidad priblica o inter6s social, podr6n declarar la expropiaci6n de
bienes, previa justa valoraci6n, indemnizaci6n y el pago de conformidad con la ley. Se prohibe todo
tipo de confiscaci6n". El Articulo 447 del C6digo Orgilnico de Organizaci6n Territorial, Autonomia
y Descentral.izaci6n, dice: "Para realizar expropiaciones, las m6ximas autoridades administrativas
de los gobiemos regional, provincial, metropolitano o municipal, resolverSn 1a declaratoria de
utilidad priblica, mediante acto debidamente motirado en el que constaM en forma obligatoria la
individualizaci6n del bien o bienes requeridos y los fines a los que se destinar5. A la declaiatoria se
adjuntar6 el informe de la autoddad correspondiente de que no existe oposici6n con la
planificaci6n del ordenamiento territorial establecido, el certificado del registradoade la propiedad,
el informe de valoraci6n del bien; y, la certiiicaci6n presupuestaria acerca de la existincia y
disponibilidad de los recursos necesarios para proceder con la expropiaci6n". SEGUNDO.-
Docurnentos habilirantes: Consta en el expediente de expropiaci6n DA-EXp-16-o5, los
siguientes documentos: a).- Certificado de Grav6menes del Registro de la Propiedad y Mercantil
del Cant6n Cevallos No. 1023, del inmueble de la superficie de cuatrocientos cuarenta y un meEos
con sesenta y seis cenUmetros cuadrados, ubicado en el Barrio Primero de Mayo, del Cant6n
Cerallos, de propiedad de la Seffora Blanca Piedad Escobar Freire, divorciada; Inmueble adquirido
por compra al seflor Rommel Francisco L6pez, soltero, mediante escritura priblica de Compraventa
otorgada en este cant6n el 14 de agosto del zor3, ante el notario doctor Arturo Moreno Gamboa,
inscrita en el Registro de Propiedades el zr de agosto del 2013 con el No. z4o; Comprendido dentro
de los siguientes linderos: NORTE.- treinta metros sesenta centimetros en ocho metros y finaliza
con cuatro metros un cendmetro 6rea Municipal; SUR- Treinta metros setenta centimetros en doce
metros propiedad de la seflora Rosa Toalombo; ESTE.- en diecis6is metros cuarenta centimetros
cuarenta centimetros ferrocarril; y, OESTE.- quince metros noventa y tres centimetros, propiedad
de herederos Hervas.- b).- Mediante Oficio No. DF-RM-o38-2o16, de fecha Cerallos, zz de
Noviembre del zo16, suscrito por el Jefe (e) de Ava.luos y Catastros del Gobiemo Aut6nomo
Descentralizado Municipal del Cant6n Cevallos, emite un certificado en eI que indica que el Predio
Urbano con Clave Catastral No. 18o35oo1o5o5oo3, situado en el Barrio Primero de Mayo, calle
Espafia y proyecci6n de via, del Cant6n Cevallos, de la superficie de 441.66 m2, tiene un arzlrio de
DIECISIETE MIL NO!'ECIENTOS SETENTA Y NUEVE DOIARES DE LOS LSIADOS I,'NIDOS
DE NORTEAMERICA CON NOVENTA Y OCHO CENTAVOS (TZ.gZg,g8 USD).- C)- MCdiANtC
Certifrcaci6n Presupuestaria de Transacci6n No. 948, de fecha 26 de Octubre del zo16, emitida por
el Director Financiero del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Municipal del Cant6n Cevalios,
indica la existencia de la Partida 36184020100000000001, para Adquisici6n de Terrenos por un
valor de 68.ooo,oo USD, incluido IVA.- d).- Ohcio PE-GADMC-2o2, de fecha Cevallos, z8 de
noviembre del zo16, suscrito por el Director del Planifrcaci6n Estrat6gica del Gobiemo Aut6nomo
Descentralizado del Cant6n Cerallos, indica que el Proyecto "Centro de Acopio y Comercializaci6n
de Especies Menores", NO presenta oposici6n al Plan de Ordenamiento territorial vigente del
Cant6n.- e),- Oficio PE-GADMC-184, de fecha Cevallos, rz de octubre del zo16, suscrito por el
Director del Planificaci6n Estrat6gica del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado del Cant6n Cevallos,
mediante el cual comunica la necesidad de contar con el predio de propiedad de la seflora Blanca
Escobar, para la ejecuci6n del Proyecto "Centro de Acopio y Comercializaci6n de Especies
Menores"; f)- Oficio No. SG-rgz-zor5, de fecha Cevallos, 19 de Octubre del zo16, suscrito por la
Secretaria General (e) del Gobiemos Aut6nomo Descentralizado Municipal del Cant6n Ceval]os,
mediante el cual se certifica que se el pleno del Concejo Municipal apmeba, da por conocido y
apoya el inicio del proceso expropiatorio de varios lotes de terreno para la ejecuci6n del Proyecto
"Centro de Acopio y Comercializaci6n de Especies Menores'; g).- Ficha de Re levantamiento
Predial Urbano, de fecha r5 de noviembre del zo16, emitido por la Jefatura de Avahios y Catastros
del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Muricipal del Cant6n Cer.allos.- h).- Oficio No. 44o-AJ-
GADMCC-2oI6, de fecha Cevallos, 9 de diciernbre del zo16, suscrito por el Abg. i{haro Francisco
Vera Flor, Procurador Sindico del GAD Municipal de Cevallos, mediante el cual zugiere se Declara
de Utilidad P(rbtca, con el car6cter de ocupaci6n inmediata y urgente, la totalidad del 5rea del
inmueble ubicado en el Barrio Primero de Mayo, sector urbano de la Parroquia Matriz, Cant6n
Cwallos, Provincia de Tungurahua, de propiedad de Blanca Piedad Escobar Freire, divorciada.-
TERCERO.- Por las consideraciones expuestas y fundamento que antecede, en ejercicio de las
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atribuciones que me confiere el tut. 60 en concordancia con el Art. 446 y siguientes del C6digo
OrgAnico de Organizaci6n Territorial Autonomia y Descentralizaci6n, sin ser necesario mayor
an6lisis, esta Alcaldia, R-ESIJELVE: l.-Acoger e1 contenido del Oficio No. 44o-AJ-GADMCC-2I76,
de fecha Cevallos 9 de diciembre del zo16, emitido por el Departamento de Asesoria Juridica, z.-
Declarar de utiiidad priblica con el caricter de ocupaci6n inmediata y urgente, la totalidad del 6rea
del inmuebie ubicado en el Barrio Primero de Mayo, sector urbano de la Paroquia Matriz, Cant6n
Cevallos, Provincia de Tungurahua, de propiedad de Blanca Piedad Escobar Freire, divorciada, con
el fin de ejecutar el Proyecto "Centro de Acopio y Comercializaci6n de Especies Menores" en el
Cant6n Cevallos, con el siguiente detalle:

Ubicaci6n:

Propietario:

Clave Catastral:
Area total terreno
.4rea terreno afectado
.6rea sobrante
Area Edifrcada
Valor mz terreno afectado
Aval6o del 6rea de terreno a expropiarse
Aval(o del total del terreno

Barrio Primero de Mayo, sector Urbano,
Calle Espaia y Proyecci6n de via,
Cant6n Cevallos-
Blanca Piedad Escobar Freire,

divorciada.
180350010405003000
441,66 fl2.
441,66 n2.
oo,o m2
Sin construcciones
40,71 USD/m2
17.979,98 USD
17.979,98UsD

3.-Autorizar a las direcciones pertinentes de la Municipalidad de Cevallos, continuar con el tremite
administrativo y legal respectivo con el fin de ocupar inmediatamente dicho inmueble; 4.-Ia
presente Resoluci6n Administrativa inscribase al margen del Registro de Propiedades del Cant6n
Cevallos, del zr de agosto del 2013, con el No. z4o; S,-Poner en conocimiento del Concejo
Municipal la presente Resoluci6n Administratira, de conformidad con el articulo 57 del C6digo
Org6nico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n, literal l);y, 6.- Notificar con
la presente Resoluci6n Administrativa a la sefrora Bianca Piedad Escobar Freire, de conformidad a
lo dispuesto en el articulo_ 448 del C6digo OrgSnico de Oryanizaci6n Territorial, Autonomia y
Descentralizaci6n. NOTIFIQUESE Y CUMPLASE. Abg. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde de
Cevallos.

Ab. Mauricio Miranda Badillo
ALCALDE DEL CANTON"

A eontinuaci6n se les envi6 el resto de anexos, hasta ahi sefior Alcalde el texto.
Seffor Alcalde: Compafreros Concejales en este caso como ustedes saben es una
necesidad que le hemos venido dando prioridad, estamos ya trabajando asimismo
en los otros lotes, porque me parece que faltan dos lotes, estamos recabando la
informaci6n y mes bien companeros alguna sugerencia algo que sirva como
aporte a m6s del conocimiento de ustedes tienen que dar, alguna sugerencia,
alg0n detalle que nos est6 faltando que no lo hemos considerado por favor que
nos pronunciemos. Seior Conceial Economista Luis Barona: Muchas gracias
seffor Alcalde, seffores Concejales, sefiores T6cnicos, evidentemente hay que
darlo por conocido, pero hay una situaci6n que me deja inquieto, al menos hasta
el momento no hemos conocido todavia el proyecto como est6 el tema del
Mercado, probablemente necesitemos o no necesitemos la expropiaci6n de estos
lotes, asl lo habiamos visto, pero ya con el proyecto crnocedores como esta
estructurado, nosotros podrlamos tener una vision m6s clara de cuales son los
lotes que deberian ser afectados, cuAles son los lotes que de pronto no
necesitamos, si quisiera sefior Alcalde que a la medida de lo posible, lo m6s
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urgente se lo socialice el proyecto como va a quedar, como estan las medidas, los
accesos correspondientes para ver incluso tal vez nos falte otro lote m6s se me
ocurre, pero como salimos de esa duda es con la socializaci6n del proyecto, eso
no m6s queria acotar seffor Alcalde nada m6s. Sefior Alcalde: M6s bien gracias
compafrero y hay que dar la orden a Planificaci6n y a Obras Prjblicas para que por
favor tengamos una reuni6n y ver eso como se encuentra. Sefior Conceial
Economista Luis Barona: Ya estamos desapropiando pero no sabemos qu6 es lo
que vamos a hacer, no tenemos documentos para qu6 estamos desapropiado, me
parece que un requisito de esos debe ser fundamental en este proceso de
desapropio, tener el proyecto ya listo, para esto es el desapropio, pero si no
tenemos estamos sin piso, entonces se me ocurre, no soy tan conocedor del
5mbito legal, pero se me ocurre que algo de eso puede pasar, eso no m6s sefior
Alcalde. Sefior Alcalde: Gracias compafiero alguien mds. Sefior Conceial
Abooado Mario Aquilar: 56lo unas cositas de forma no m6s sefior Alcalde, sobre
el informe, en el numeral segundo sobre los documentos habilitantes se hace
constar; en la resoluci6n dada por el Concejo nosotros dimos solo por conocido
no aprobamos porque no es nuestra facultad y denko del informe este que
nosotros hemos aprobado, esta textualmente el Concejo Municipal aprueba, da
por conocido y apoya el inicio del proceso de expropiaci6n y en la resoluci6n del
Concejo en si, el documento que nos manda en digital 6sta, da por conocido y
apoyan al sefior Alcalde para el inicio, deberia borrarse que se aprueba porque
nosotros no tenemos la facultad de aprobar eso, son s6lo detalles de forma y una
que si me preocupa seffor Alcalde el Articulo 447 del COOTAD establece en su
parte final que nosotros debemos haber depositado el 10% del valor de Ia
propiedad para declaratoria de utilidad y de ocupacion inmediata, eso dice el 447
inciso final, no s6 si ese tr6mite se hizo o ante quien depositamos, le leo el
Articulo en la parte final sefior Alcalde: En caso de necesidad emergente el
Gobierno Aut6nomo Descentralizado declarar5 la expropiacion para ocupaci6n
inmediata previo el dep6sito del 1 0% del valor del bien ante la autoridad
competente, no s6 si nosotros mismo nos depositamos, de lo que yo tengo
entendido se deposita ante el Juez donde se va hacer el trAmite de expropiaci6n,
pero es s6lo para tomar en cuenta sefior Alcalde. Sefior Procurador Sindico. Ab.
Alvaro Vera: Sefior Alcalde, sefiores Concejales buenos dias. En relaci6n a lo que
dice el Concejal Mario Aguilar, estamos conversando con la sefrora y le voy a
requerir que nos facilite el n[mero de cuenta para que podamos hacer ese
deposito. Sefior Alcalde: Eso tenemos que depositar en la cuenta del Juzgado.
Sefror Procurador Sindico: Siempre que se inicie un proceso de expropiaci6n, el
asunto es que hay que llegar al acuerdo directo con la sefrora, si va a aceptar o
no va a aceptar, si no va a aceptar tenemos que irnos por la via judicial. Sefior
Alcalde: Pero para declarar de utilidad ya tiene que estar depositado. Se6or
Procurador Sindico: Para hacer la consignaci6n. Sefior Alcalde. Eso tenemos que
hacer, en todo caso si me preocupa porque esto puede ser el tal6n de Aquiles,
por ahi nos pueden estar virando el proceso, m6s bien en esta situaci6n creo que
debemos retomar, dejarlo insubsistente porque eso deberla estar ya depositado,
deberia estar depositado para que se pueda iniciar este proceso. M6s bien
gracias compafiero es una buena observaci6n, con esto empezamos mal y al final
nos viran el proceso y otra de las cosas tambi6n que calmos en cuenta mejor hay
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que preparar la documentacion de los otros procesos, una vez que tengamos todo
eso e incluyendo lo que dice el compaffero Concejal la Jueza nos va a decir
bueno y para qu6 van a expropiar y si no tenemos el proyecto listo es lo que
nosotros hemos pregonado, hemos dicho por ejemplo a los compafferos de Jos6
Francisco Arias, tenemos que tener el proyecto listo para que la Jueza nos pueda
dar paso, en este caso vamos a trabajar de la mano con planificaci6n para que
por favor se pueda eso tener todo listo, lo que es planificaci6n y lo que es el
proceso de expropiaci6n. Yo creo que esto debemos dejar sin efecto
automSticamente porque al presentar la demanda y s6lo con el mero hecho de
que se ratifique dentro de la resoluci6n, hoy resolvimos y despu6s vamos hacer el
dep6sito el dla lunes, ya con eso nos vira todo el proceso. Entonces mas bien
compafferos con la anuencia de ustedes obviamente, yo en este caso lo dejaria
sin efecto para retomar nuevamente el proceso y hacer lo como debe ser. Sefior
Procurador Sindico: Sefior Alcalde una observaci6n en todo caso si no se cuenta
con la socializaci6n del proyecto para la Plaza de especies menores, consideraria
que no es pertinente avanzar con las otras dos declaratorias de utilidad ptiblica o
revisar o rectificar estas dos, mientras no se cuente con lo otro. Sefror Alcalde: En
todo caso vamos de la mano, ya voy a conversar con Planificaci6n para que todo
se reanude r6pido y obviamente de la mano tiene que ir estos dos procesos.
Seffor Procurador Slndico: La petici6n el aio pasado fue que se haga
inmediatamente estas declaratorias de utilidad p(blica y asi se insisti6 en la
sesi6n de Concejo de la semana pasada. Sefior Conceial Economista Luis
Barona: Perdon sefior Alcalde precisamente por eso es que se ha estado, bueno
no se puede presionar dicen ahora, pero se ha estado atrds de ese proyecto, de
que ya est6 listo lo del Mercado de especies menores y a veces les causa eso
molestia, pero vea lo que nos est6 pasando, no es de locos tampoco que estamos
pidiendo, que estamos exigiendo, de pronto como usted mismo dice se cae el
proceso, porqu6, porque no le dan la importancia debida, no s6 qu6 pasa con ese
tema, pero es fundamental que vayamos de la mano como dice usted seffor
Alcalde. Sefror Alcalde: En todo caso yo pienso que en el transcurso de la
pr6xima semana tendremos ya noticias de como va todo el proceso y esto
tenemos que dejarlo insubsistente. Seffor Vicealcalde: Sefror Alcalde bueno aqui
habria que clarificrr un asunto, el tema t6cnico se podria decir, en la parte
arquitect6nica ya tiene concluido el Arquitecto Pinto y tiene tambi6n justamente
los m6dulos para que va a ser, el m6dulo para animales menores y aves, el otro
m6dulo para hortalizas, legumbres y otros y finalmente el otro m6dulo va a ser
para el tema de los frutales, de lo que hemos estado hablando, lo que est6
faltando es por parte de Obras P[blicas que no ha cumplido en su debido tiempo
desde el mes de Agosto es decir completar el c6lculo estructural que tienen que
hacer ellos, enton@s por ahi m5s bien tendriamos que comenzar exigiendo a
Obras Pfblicas, en todo caso 6l puso un oficio que verbalmente hice conocer a
los Concejales, decia que ellos van hacer pero contratando una Consultoria, ni
eso creo que han hecho hasta el momento, entonces m5s bien seffor Alcalde
seria que insista para que cumpla. Sefror Alcalde: No se preocupe, lo que pasa es
que debiamos haber subido el PAC para hacer cualquier contrataci6n y eso reci6n
se subio. Sefior Vicealcalde: Bueno ese es un tema del otro afio porque eso era
enAgostoyelPACSubirenAgostom5sbienser[auntemadearrastre,peroeSo<
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era mas bien un tema de!mes de AgOstO que debFan eilos cumplir,se puso una
∞ municaci6n por escrito que cumpla∞n ese pedido que hizo la Direcci6n de
Planincaci6n pero Obras P6b‖ cas no cumpliO y reci6n este ano buenO e1 2016 a

nnales pusO un olcio indicando que si va a ser pero contratando una Consultoria,

entonces practicamente ya con eso entraria este ano para que hagan el proceso,

en todo caso serra de insistir para que hagan io mas prontO posible,porque es un
proyedo que se ha considerado de urgencia para hacerlo especialmente por
estos casos que estamos conversando senor Alcalde Asi es en esta semana le
vamos a dar viabi‖ dad con!a mayor urgencia,no,mas bien 00mpanerOs esto mas
bien delar insubsistente,como tendriamos que resolver Senor ConOeial Abogado
Marlo Aou‖ ar Senor AIcalde si me permle, oompanerOs cOncelales, senores
」efes Departamenta!es, yo creo que antes de dar por conocido deberia
socializarse el proyecto y deberia cump‖ rse con todos !os aspectos iegales

establecidos en el Articulo 447 para que no tengamos problemas al rnomento de
elecutar !a obra senor Alcalde Senor Alcalde: Asi es, en todo caso que se
cump:an todas las formalidades del caso para que nuevamente regrese a sesi6n
de Concelo RESOLUC10N 008‐ 2017 Lueoo del anaiisis en base a lo
establecido en ei Art. 57 dei C00TAD oue determina cue a: Conceio

:as materias de comDetencia del Gobierno Aut6nomo Descentralizado

reso:uciones v iiterai t〕 Conocer v resolver ios asuntos aue le sean

TERCER NUMERAL.‐  CONOCiMiENTO POR PARTE DEL CONCE」 O
MUN:CiPAL DE LA RESOLUC10N ADM:NiSTRATiVA No. DA‐ EXP‐ 1606,
MEDIANTE LA CUAL SE DECLARA DE UT:LIDAD PUBLiCA CON EL
CARACTER DE OCUPACION INMED:ATA Y URGENTE,LA TOTALIDAD DEL
AREA DEL INMUEBLE(286,88M2)UBiCADO EN EL BARRiO PR:MERO DE
MAYO, SECTOR URBANO DE LA  PARROQU:A MATRIZ, CANTON
CEVALLOS, PROV:NC:A DE TUNGURAHUA  DE PROPIEDAD DE LA
SENORA BLANCA PiEDAD ESCOBAR FREIRE,CON EL FIN DE EJECUTAR
EL PROYECTO“CENTRO DE ACOPiO Y COMERC:AL:ZAC:6N DE ESPECiES
MENORES" EN EL CANTON CEVALLOS. Senor Conceial Economista Luis
Barona:Selor Alca!de antes de continuar yo mas bien pediria en vista de que ya

hemos ana‖zado el punto anteriori en este punto tambi6n se d6 el mismo
procedinniento que se ha mocionado en el punto antes tratado,no s6 qu6 digan

ios companerOs cOncelales Senor Alcalde Que se cumpla con todas ias
forrnandades, cOn todos ios requisltos RESOLUCiON 009‐ 2017 LueqO del
anaiisis en base a io establecido en el Art.57 dei C00TAD oue determina

facultad normativa en ias materias de comDetenCia del Gobierno Au6nomo

7
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A:ca:desa:ei Conceio Municipal por unanimidad RESUELVE:Previo a dar

Conceiales. CUARTO NUMERAL.‐  CONOCIMiENTO Y RESOLuCiON DEL
INFORME DE LA COMiSION DE DESARROLLO SOCIAL, lGUALDAD Y
GENERO,RESPECTO AL APORTE SOLiC:TADO POR LA ESCUELA DE
DANZA TRADiC:ONAL “CEVALLOS" PARA SU PARTiCiPACION EN EL
SEGUNDO FEST:VAL:NTERNAC10NAL DE DANZA EN EL PERU

“INFORⅣE DE LA COMS10N DE DESARROLLO SOCIAL,
IGUALDAD Y GENER0

Previa convocatoHa del seior Ec Rodngo Oiate,Presidente de la Comisi6n de Desarrollo

Social,Igualdad y Gё ncro,del GAD Municipal dc Ccva1los,se reine la Conlisi6n cl dia

martcs 17 de enero dc 2017,a las 09H00 cn la sala dc scsioncs,contando con la presencia

dcl Ec Luis Barona,micmbro de la Comisi6n; Sr Marco C“ eres, miembro dc la

Comisi6n y Dr Hen■m Parcdcs,Director Financiero:para tratar cl siguicnte punto:

■. An6:isis dei aporte so:idtado por ia Escuela de Dan2a Tradicional “Ceva‖ os″ para su
partidpaci6n en ei Segundo Festiva:internadonai de Dan2a en e:Perd.

Se da lcctura al proyecto prcscntado por el Dr Jorge Leonardo Bayas Rcal,Coordinador

Artistico dc la EDTC, en el que consta los antecedentes,justiicaci6n, obJetivos,

indicadores de resultados,lnatnz de involucrados,acividades y cronograma valorado,

sc deteilllina quc cl costo total que les representa a la Escuela de Dan2a para su

participaci6n en cl hcmano pais del Pem es de s ll,690 oo; dc los cuales ia petici6n

concrcta cs que el GAD Municipal dc Ccvallos aportc cOn cl rubro de TRANSPORTE,

cuyo presupuesto es de S 2,500 oo

Como contraparte del grupo de danza, a cambio dcl apolte muicipal, la propucsta

cstabl∝c la participaci6n en cvcntos artistlcos cn representaci6n del GAD Municipal,a un

costo de S 350 oo por cada presentaci6n,hasta cubHr el inonto total del aporte,dcbicndo cl

municiplo corrcr con los gastos de transpo■e

LuegO de vaHos an`lisis sobre la convcnicncia c importancia de que el Grupo dc Danza

promocionara las cxpresiones culturalcs y actividades turisticas en el hcllllano pais del

Pcnl, dando a conoccr cn cl cxteHor la existencia dc nucstro cant6n, se acucrda lo

siguientc:

RECOヽ伍NDACIONESi

l  Rea112ar e:aporte equivalente a cuatro presentaciones artisticas en representaci6n del GAD

Municipal de Ceva‖ os′ es decir hasta un valor de S l,400 oo′ deiandO en ciaro que este valor
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serd devengado por la Escuela de Danza Tradicional "cevaflos", ro que significa que este
recurso no representa una donaci6n o desembolso a titulo gratuito a favor del peticionario,
sino mis bien una forma de pago anticipado de un servicio.

2. Contando con la autorizaci6n del concejo, se recomienda al ejecutivo suscribir un convenio
con la Escuela de Danza Tradicional "cevallos", en los t6rminos antes indicados a fin de
garantizar su cumplimiento.

3. Que se proporcione a los representantes de la delegaci6n, todo el material publicitario que
sea necesario para que se promocione a nuestro cant6n en el hermano pais del perri, en los
diferentes eventos a realizarse.

Sin mds que tratar por el momento, se da por terminada la sesi6n, siendo las 11H00.

Ec Rodrigo Oiate

PRESiDENTE DE LA COM:S16N
Ec Lu:s Barona

M:EMBRO DELA COM:SiON

Sr Marco c6ceres

MiEMBRO DELA COM:S16N

Dr.Herndn Paredes

DIRECTOR FINANCIERO″

Hasta ahI seffor Alcalde el texto, a continuaci6n se les adjunt6 los documentos
anexos. Sefior Alcalde: Compafferos Concejales esta a consideraci6n en este
caso hay un pedido de una de las Escuela que nos ha representado a lo largo de
todo este tiempo, nos han pedido una ayuda, esta ayuda es canalizada y creo que
es responsabilidad de nosotros apoyar al arte, a la cultura, pero como ustedes
mismo lo dice con el compromiso de que esa ayuda sea retribuida, m6s bien
pongo a consideracion de cada uno de ustedes. Seffor Conceial Economista
Rodriqo Ofiate: Si me permite sefior Alcalde, buenos dias compafferos
Concejales, de los departamento t6cnicos, Doctora buenos dias, si bien es cierto
con sumilla inserta a la Comision de Desarrollo Social, la Comision se ha reunido
por dos ocasiones, en este caso se reuni6 el 29 de Diciembre en donde nosotros
emitimos un informe en donde se solicita una informaci6n a la parte de la
Procuraduria Sindica, que nos vea el mecanismo legal si es que es procedente o
no es procedente, en donde manifiesta que si es procedente, tambi6n hacemos
en esa reuni6n un informe solicitando al Director Financiero si existe o no existe la
partida para el apoyo de dicho evento y tambi6n se solicit6 a la Escuela de Danza
que reestructure su propuesta porque no estaba entendible; una vez con esta
documentacion la Comision sesiona nuevamente y de lo que sacamos como
resultado es el informe que dio lectura la Doctora Ramirez. Si bien es cierto
nosotros como Concejo Municipal tenemos que apoyar estos eventos y no s6lo a
este grupo porque tenemos algunos grupos dentro de la ciudad y es muy
importante, el proyecto como se nos envi6 a nuestros correos tiene un valor de
1 1 .620, de los cuales est6n solicitando a la Municipalidad un apoyo de $2. SOO
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para el transporte,a lo cualla Comisi6n luego de tratar el tema sugiere que se

apoye con$1400 1o que equivale a cuatro presentaciones,la Municipa‖ dad tiene
alrededor de unas 16 presentaciones a nivel del anO, de las cuales podriamos
utilizar a este grupo de danza en una de esas participaciones,cabe recalcar que
aquf dentro delinforme se hace notar que no es una donaci6n, ni es un regalo,

sino mas bien es un aporte que le estamos dandO cOmO Municipio en donde nos
ayuda en nuestros eventos artisticos,∞ rno cOntraparte para la Municipalidad,de
antemano de serfavorab!e elapoyo dei cOncaO,tendra que proporciOnarse como
menciona elinforme todo el material pubiicitario para que este grupO de danza en

ios diferentes eventos en el Per`, promociOne a nuestra ciudad con tOdO el
material pub‖ citario y de esta manera nosotros respaidamos el tema turfstico de
nuestro cant6n en otro pais,eso seria todo senor Aicalde y espero que el Concelo

tome en consideraci6n:o menciOnadO y se apoye,por mi parte queda ratincadO el
informe SenOr Alcalde: Gracias∞ mpaneros,alguien mas de 10s companeros
Concelales Senor cOnceial E∞ nomista Luis Barona Me ratttco en el informe
senor Aicalde Seior Concelal Marco caceres,Me ratlflco en el informe SenOr
A!caldei Cual seria la viab‖ idad,cOmO!O vamos a lrmar el∞ nvenio,p!ata no les
podemos dar, nosotros debemos en este convenio pagar el transporte SenOr
Director Financiero:Exactamente, es para eitransporte 10 que estan pidiendo,io
que cubre los s1400 facturaran al Municipio y se cancelara al dueno dei vehiculo

y ei resto e‖ os facturaran al grupo, al respOnsable del grupo y pagaran la Otra
parte de los s2 500, de esa manera pOdemos apOyaries, pero hay que haceria

frma de un cOnveniO, pOrque ahorita nO Ie estamos soiicitando ning6n serviciO,
vamos a recibir de aqui a futuro en el rnomentO en que nosotros necesitemos, la

」efa de Cuitura coordinari en que evento importante dentro o fuera dei cant6n,

∞ ordinara con este grupO para que represente al cant6n Senor Alcaldei Creo
companeros que tenemos ia viab‖ idad,en todo caso hay que notifcarles para que
sepan lo mas r6pido posible pOrque entiendo que e!viaje es para e1 26,para que
e‖os consideren ese respaido por parte de la Municipalidad Senor Alcalde:
Entonces se da por aprobado companerOs senOr cOnceial Abogado Mario
Aqu‖ ar: Antes de eso senor Alcalde si rne permite la palabra, mi consulta seria
pOrque no se les puede ayudar con los$2500 directamente, si vamos a ser un

oonvenio por pagO de presentaciones, dice ei companerO  que hay como 16
presentaciones, dar un pOcO mas de presentaciones para cubrir un poco mas el

00sto Senor Alcalde:Me imagino que eso sale de alguna partida presupuestaria
que tenemos para todO el ano se5。

「 conceial Economista Rodlq6 onale:senOr
Alcalde si me permite, si blen es cierto nosOtros tambi6n tenemos Otros grupos

搬5占 ti恕ぎ呪:霞露i罫¬:ξlttξ踏乳鵬塁駆:S器謄響棚塩℃
Gobierno Aut6nomo Descentra!izado y con eso nosotros cubrirramos todo el alo
de presentaciones,raz6n pOrla cual se ha pedidO que se haga el apoyo pOr 1 400
porque eiresto de eventos se podrFa cubrir∞ n io que tiene el grupo de danza del
COtt」0,asi sera senOr concdd Abocado Mano Aqu‖ar Me cabrb b Otra
oonsulta y cuanto vamOs a invertir en los trales para el grupo de danza del
Coleglo,porque el otrO ano se presentaron con esos trajes,toca presentar ahora
oon un nuevo trale creo yo,cuanto tocarfa invertir en esOs nuevos trales Selor

Concelal Economista Rodrioo Oiate Ese tema de los trales buenO vOy a tOparle
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ahorita, porque yo queria topario en el siguiente punto donde va a ser la
participaci6n en la Fiesta de la Fruta y de las Flores, yo quisiera toparlo en el otro

punto mas bien porque ahi vamos a tratar el tema del grupo de danza Senor
Conceial Abocado Mano Aquilar Gracias senor Alcalde esa era miinquietud,yo
sF apOyo la´ propuesta de la Comisi6n Se5o「 Alcalde Entonces  se autoriza
RESOLUCiON No 010‐ 2017 Lueoo dei anaiisis en base a lo establecido en ei
Art. 57 dei C00TAD oue determina oue al Conceio Municipai ie
corresponde:litera:a)“ Ei eiercicio de ia facultad normativa en:as materias

v literai t)Conocer v resoiver :os asuntos oue :e sean sometidos a su

su compromiso de reaiizar cuatro presentaciones en favor de la

a nuestro cant6n.QUINTO NUMERAL.‐ CONOCIMiENTO Y
DEL INFORME DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL, ]GUALDAD Y
GENERo, RESPECTo A LA PARTICIPAGIoN DEL CANT6N cEvALLoS EN
LAS FIESTAS DE LA FRUTA Y DE LAS FLORES. Se da lectura del lnforme de
la Comision de Desarrollo Social, lgualdad y G6nero

"INFORME DE LA COMISI6N DE DESARROLLO SOCIAL,
IGUALDAD Y Gf,NERO

Previa convocatoria del seflor Ec. Rodngo Ofrate, Presidente de la Comisi6n de Desarrollo
Social, Igualdad y Genero, del GAD Municipal de Cevallos, se reune la Comisi6n el dia
martes 03 de enero de 2017, a las 10H00 en la sala de sesiones, contando con la presencia
del Ec. Luis Barona, miembro de la Comisi6n; Sr. Marco Cdceres, miembro de la
Comisi6n; lng. Olga Bayas, Concejala y Dr. Herruin Paredes, Director Financiero; para
tratar el siguiente punto:

2. Elaborar un proyecto sobre la participad6n del cant6n Cevallos en las Fiestas de la Fruta y
de las Flores.

Se da lectura a la documentaci6n presentada en el expediente enviado a la Comisi6n,
existiendo el criterio de los seffores Concejales de que es muy importante la participaci6n
del cant6n en la Sexag6sima Sexta Fiesta de la Fruta y de las Flores 2077, en la ciudad de
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Ambato, por la gran afluencia de turistas nacionales y extranjeros que podrian conocer las
bondades de nuestro cant6n dicho evento.

Se aclara que la presente Comisi6n no puede elaborar el proyecto para esta participaci6n,
sino miis bien se la debe realizar en una reuni6n de trabajo conj unta.

RECOMENDACIONES:

1. Participar en la Sexag6sima Sexta Fiesta de la Fruta y de las Flores 2017.

2. Convocar de manera urgente a los representantes de los grupos de danza del cant6n para

definir su participaci6n conjunta en este evento importante.

3. Acoger las recomendaciones presentadas por la Jefa de Cultura en el oficio No. 0449-DCDS-

GADMC-2016, de fecha 14 de diciembre de 2015.

4. El proyecto debe ser elaborado sobre la base de una propuesta de perfil, realizada por el

Departamento de Cultura y la Unidad de Turismo, con la presencia de todos los sefiores
Concejales, la Direcci6n de Planificaci6n, el sefror Procurador Sindico y Director Financiero, a

fin de definir la Temdtica de la participaci6n, la misma que deberi servir como referencia para

solicitar a los diseiadores, presentar sus propuestas de carro aleg5rico, asi como para la

confecci6n de los trajes para los integrantes delgrupo de danza.

5. Convocar por parte del sefror Alcalde de manera urgente a una reuni6n de trabajo para la
elaboraci6n del proyecto antes mencionado, para que sea presentado a aprobaci6n por parte
del Concejo y ejecutado por las unidades administrativas que corresponda.

Sin miis que tratar por el momento, se da por terminada la sesi6n, siendo las 1 1H00

Ec. Rodngo Oflate
PRESIDENTE DE LA COM]SION

Sr. Marco C6ceres
MIEMBRO DE LA COMISION

Ec. Luis Barona
MIEMBRO DE LA COMISION

Ing. Olga Bayas
CONCEJAL

Dr. Hemiin Paredes
DIRECTOR FINANCIERO"

Hasta ahi el texto del informe a continuaci6n consta la invitaci6n rcalizada W la
sefiora Lizette Naranjo, Directora Ejecutiva del Comite Permanente y el oficio
suscrito por la lngeniera Raquel Valdez, Jefa de Cultura. Seior Alcalde:
Qompafreros Concejales esta a consideraci6n en este caso la invitacion que nos
hacen como canton a participar en el Desfile por un afio m6s de la Fiesta de
Ambato. Sefior Vicealcalde: Sefior Alcalde yo mds bien una observaci6n a lo que
se este tratando el dla de hoy, con fecha 6 de Diciembre lleg6 un oficio de la aznl



Fiesta de la Fruta y hemos dado tanta vuelta para llegar a lo que tenemos que
hacer, aqui se pidi6 a la Jefatura de Cultura para que haga el informe
correspondiente y se ponga en consideraci6n del Concejo Cantonal, ha pasado
casi un mes para poder tener reci6n conocimiento, cuando eso ya se debia
resolver, es por eso que el Comit6 inclusive ha tenido que iniciar ya las gestiones
directas en el tema de la contrataci6n de la elaboraci6n del carro aleg6rico.
Entonces yo pienso que a los sefiores Funcionarios hay que exigirles un poco
m6s de compromiso con la lnstitucion, yo pienso que para un simple informe que
debia conocer el Concejo Cantonal se ha dado tanta vuelta y al final tiene que
hacer la Comisi6n del tema Social para que se conozca sobre la participacion o
no de Cevallos en la Fiesta de la Fruta, entonces mi observaci6n es s6lo eso, yo
m6s bien argumentaria que Cevallos debe participar, porque debe promocionarse
en estas fiestas que son de car5cter internacional, porque viene mucha gente

turista a Ambato en ese sentido, yo desde mi punto de vista consideraria que el
Municipio debe participar con el carro aleg6rico y un grupo de danza como
siempre lo ha hecho, eso nom6s sefior Alcalde. Seffor Concelal Economista
Rodriqo Ofiate: Si me permite, como Presidente de la Comisi6n de Desarrollo
Social lgualdad y G6nero, me voy a permitir hacer algunas aclaraciones y
observaciones para tener claro por qu6 se procedi6 a la Comisi6n de la siguiente
manera, en oficio suscrito por la Directora Ejecutiva del Comit6 Permanente de las
Fiestas de las Flores y de las Frutas, nos hace una cordial invitaci6n la cual voy a

leer la parte pertinente'...para que se digne enviar una delegaci6n del cant6n que

usted representa, la sefrorita Reina y un carro aleg6rico, para que formen parte

del mismo como es su caracterlstica a fin de que propios y extranjeros se sientan

satisfechos"... basados en esta invitaci6n lo que revis6 la Comisi6n es que dice
que tiene que participar el Cant6n Cevallos con la sefiorita Reina y un carro

aleg6rico y nosotros tenemos un presupuesto para el Desfile de las Fiestas de las

Floies y de las Frutas de $7OOO. Con el seftor Vicealcalde ya se ha hecho un

avance en el tema de lo que se refiere a la confecci6n del carro aleg6rico

conjuntamente con los Concejales y tambi6n con la parte t6cnica, aqul cabe

mencionar una pregunta que nosotros no contemplamos la participaci6n en ese

momento del grupo de da:nza, si nosotros queremos que el grupo de danza
participe tendrfamos que ver un presupuesto y ese presupuesto tendria que verlo

de alg0n lado, porque en la partida no contempla, dentro de ese presupuesto para

la participacion tendriamos que elaborar nosotros la vestimenta como se decia en

el informe de la Comisi6n, para ver sobre qu6 tema vamos a trabajar en lo que va

a ser representativo de nuestro Cant6n para que se vaya a representar en la
Fiesta de la Fruta y de las Flores, entonces como si bien es cierto yo como
presidente de la comisi6n de Desarrollo Social me ratifico en el informe de
participar con la 0nica observaci6n del oficio analizado de la Directora Ejecutiva

s6lo nos pide que participemos con la sefforita Reina y un carro aleg6rico, es

decisi6n del Concejo hacer notar que se participar5 tambi6n con un grupo de

danza, para lo cual tendriamos nosotros que ver el presupuesto y de esta manera
que la representaci6n de Cevallos salga de la mejor manera, eso nom6s sefior
Alcalde. Sefior Alcalde: En todo caso la invitacion que nos hace si consta una

delegaci6n, una delegaci6n que vaya en representaci6n de cant6n, la sefforita
Reina y el carro aleg6rico. Sefior Conceial Economista Rodriqo Offate: Exacto esa
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es la delegaci6n, un carro aleg6rico y la senorita Reina y donde est5 el grupo de
9anza sciel-algaldg. La deregaci6n es er grupo. seffor conceiar Economista
Rodrioo ofiate: Eso es lo que se analiz6. seior Mcealcalde. sefloiAlcaiie en
relacion al grupo de danza el dia martes yo tuve una reuni6n con el sefror
chicaiza del grupo Fusiones y dice que usted ya hablado con 61, bueno usted ha
dicho que ya tiene su grupo del Municipio, pero 6l manifest6 en cambio que tenia
ya su grupo con un traje que ha elaborado en base a temas hist6ricos de aqui de
cevallos y bueno no aclaro si tenia que hacer la inversi6n el Municipio p"ro At oilo

va a dejar participar
porque yo he hecho
ahi si voy con esa
todo caso seria de

conversar, no se seffor Alcalde si usted tiene como ha dicho, como menciona el
sefior del grupo Fusiones que ya va a ir el grupo del Municipio, no se si-va el
Grupo del Municipio ahi si tocaria hacer una inversi6n, si va er grupo rusiones
dice que ya estS haciendo mn sus propios recursos, yo pienso quise deoein oar
esa oportunidad, no s6 c6mo realmente es. sefror Alcalde: En todo caso el
compaffero vino a habrar conmigo, a mi no me na orcno que ha hecho ninlrn"
inversi6n. sefror Vicealcalde: A mi me dijo aqui. senbr nrcaroe. Lntoi"".
tendrlamos que traerre para que me acrare, a mi no me ni oicrro iaoa, entonces
obviamente si nosotros de la Municipali arle
el mayor respaldo al grupo de la Munic
se merece ei compafiiro incluy6ndoles 

" fl::
como lVlunicipio hemos invertido en las vestimentas que ya lo venimos haciendo
dos afios, se ha visto una vestimenta
bonita a diferencia de los otros afios
han tenido. Yo personalmente en mi p
lo que vamos a ser como lnstitucion,
Vicealcalde. Yo en eso le doy la raz6n se
que sea m6s comunicativo para evitar este tipo de contratiempos, porque cuandohay una difusion de ras .actividades que estiamos haciendo en el' lrrunicifio
tenemos conocimiento todos, incrusive la sociedad civil, mire vo no 

".tov 
Lncontra de que participe tal o cual grupo, porque eso es indejenOiente, lo Ltmenos no conozco mucho, pero si debe haber una comunicaci6n entre ros

Concejales inclusive hasta por.cultura general para saber y poder erplicai, porque
yo me estoy reuniendo con algunos de los actores sociiles por ei tema'de-las
fiestas, pero cuando me preguntan tengo que salir justamente, no s6, no 

"onor.oy.eso es un tema que s[ preocupa, porque tiene que haber esa sociarizaci6n, vea
ahora en las fiestas, er tema der carro areg6rico desde noviemure J pr.o 

"roficio que hagan er carro areg6rico, resurta que hubo dos propuestas t" oo.
sefroras, vinieron ac6, han dicho que vengan m6s despu6s, qr" ,'a. OeipG, po,.
casualidad er concejar ofiate ha dado mi n[mero tetef6nico'y r" rogr" il,"niifii",
la seffora que cuando estuve de Arcarde encargado re dije a brrtura"qre r,ag; iaspropuestas para ros proveedores, no hay una informaci6n concreta yo si peisaria
que debe haber tambi6n un poco mds de coordinaci6n para no 

"it". "on 
e.tr"

divagaciones, conversando con ras gentes que vienen, con ros actores, oicen jeio
el Alcalde me dijo asi, yo vuelta digo no conoz@. sefior Alcalde: vo 

"i 
L Jij"-asi. _
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Sefior Vicealcalde: Est5 bien que haya dicho, pero si deberla por ejemplo me
nombraron como Presidente del Comit6 de Fiestas, no usted sino el Concejo
Cantonal por una Ordenanza que existe, pero si estamos en esa funcion si
deberla usted decir en el tema del grupo folcl6rico o de danza como quiera llamar,
la participaci6n va a ser directa de parte del Municipio, ningfn otro grupo,
entonces ahI tengo que decir habido ya una decisi6n de la administraci6n que
participen tal grupo y ya no puede participar, entonces aqui estoy yo divagando no
s6, no conozco, eso significa mediocridad de mi parte decir ese tipo de
respuestas, yo si le recomiendo seffor Alcalde que especialmente en este tema de
las fiestas siquiera me haga conoce, decir esta es mi decisi6n, he tomado esta
decisi6n y por ahi vamos caminando, caso contrario para mi si es vergonzoso
decir no s6 y esa palabra jam6s puede salir de mi boca, decir no s6, no conozco
entonces que estoy haciendo en el Municipio han de decir. Entonces esa
recomendaci6n no m6s seffor Alcalde. Sefior Alcalde: En todo caso al compafiero,
yo voy a tratar de conversar con 61, para qud me diga a mi todo lo que le ha dicho
a usted, porque el s6lo vino y me pregunt6 que cuel va a presentarse y yo le dije
que por obvias razones tenemos el grupo del Municipio y le vamos a dar prioridad

al Municipio, pero el en ningrin momento me ha dicho que ha invertido, yo voy a
conversar con 61. Sefior Vicealcalde: El dijo que estaba haciendo los trajes. Sefior
Director Financiero Doctor Hern5n Paredes: Se6or Alcalde, seiores Concejales,
Compafieros, yo pienso que el Municipio realmente como para tener el grupo

Municipal si va a tener que hacer mucho desembolso de recursos en este caso,
pr6cticamente de lo que estamos pensando hacer de los trales, sin embargo de
ello yo pienso que tambi6n serla una manera y ya se convers6 esto anteriormente
incluso el aio pasado que se podria dar oportunidad a los grupos de danza que

existen aqui para que a trav6s de este tipo de convenios como lo que estamos
haciendo con la Escuela Tradicional, lograr que ellos m6s bien a su vez como
cpntraparte hagan las presentaciones y nosotros les ayudamos en cualquier otra

situaci6n y pr6cticamente nos estarlamos ahorrando bastante dinero, en este
caso de cuatro presentaciones nos ahorrariamos y yo hablo por los grupos de

danza cualquiera que sea, si tienen sus trajes de danza para presentarse, porque

si lo hacemos a nivel del grupo Municipal no s6 si sea Municipal mismo, porque al
Clegio parece que pertenecen, ese grupo va a necesitar de los trajes que el

Municipio les dote y obviamente ser6 uno, que tal que para otro tipo de
presentaciones se neceslta otro traje. Sefror Alcalde: Es que tenemos nosotros los

trajes, en el Departamento de Cultura tenemos nosotros los trajes que ya se viene

arrastrando desde que el grupo existia, nosotros tenemos los trajes y obviamente
para la presentacion que se hace en las fiestas de Ambato, se les hace otro traje
por eso yo dije desde los dos afios que hemos dado como Municipalidad los trajes
se ha visto una bonita presentaci6n y no es el ahorro, porque haber nos

ahorramos en cuatro presentaciones pero las otras 12 presentaciones nos cobran
los $400 por presentaci6n, m6s transporte y comida y a los del Municipio s6lo les
damos el transporte y se les da un lunch, van y nos representan gratis, esa es la
diferencia. Seftor Director Financiero. Pero est6bamos conversando el otro dia
que los trajes creo que van a costar unos $5000. Sefror Alcalde. Pero son de la
instituci6n, se queda para la instituci6n no les pagamos a otros lados, a otras
personas, eso se queda para la instituci6n, ese es el objetivo que se queden los 7ls1



trajes para la institucion, para que en algfn momento si no estamos nosotros
cualquier otra persona tenga un grupo m6s contundente y pueda tener una
variedad de trajes y pueda tener fuerza. seffor Director Financiero: En todo caso
9l lema que me compete a mi es por el recurso Oe tos $SOOO que habria que
definir de d6nde se saca ese recurso, porque dentro de ra partida iomo ya dijo el
sefior Presidente de la comision, para la participaci6n en el Desfile de la iiesti oe
la Fruta y de las Flores es de $7.000 de los cuales prdcticamente 6.000 y pico
estaria invertido, porque es para el carro aleg6rico, s6lo sobraria casi unos $t6oo.
El tema era que no s6 si de alguna manerale puede hacer constar mediante un
acuerdo del concejo, no s6 si tomando en cuenta precisamente que esos $5000se lo toma de la partid va a servir para que el grupo sepresente en el preg6n. el objetivo is ese, yo n-o le ,"o
Doctor como usted dice ro no es ahorro, de eso a'nosotros nos
cobran las otras presentaciones cada presenta e
unos $550, del de nosotros no nos cobran nada, a
ropa se queda para la Municipalidad. M6s bien I e
sacar ese dinero. Sefior Vicealcalde: Se ior Alca a
buscar un mecanismo, porque tampoc, yo ntener comogrupo del Municipio, yo no le veo ningrin por el otro,
tendrla que hacerse un convenio con est
Municipio, porqr" 

"n 
,"rO"O .i se deberia ?::j fflJl

un sistema de no gastar mucho recurso en esas instancias, si se deberia buscar
emplo de lo que acaban de aprobar o
uestamente hacer un devengamiento a
cuando usted suma, va a salir lo mismo
o que cobran, cudnto vale la buseta a

to es almuerzo y
6n alta que tiene
un convenio con

na erogaci6n muy alta del dinero del

conversar con los profesores y se les
os y se pueda cristalizar esto. Sefior

instructor como fue er ano anterio El vestuario y el
s ya se quedanpreparadas, se auto preparan y representaci6n.

compafieros concejares de ro que ntendido que ro que hemos conreri"do
creo que nos ratificamos en que exista ra participacion dL nuestro canton connuestra Reinita, con un carro aleg6rico y por ende con el Grupo d; G;;; ;;"

rjo que ha hecho la Comision, m6s bien
n este proceso que lo vamos a llevar

me pronunci6 que se participe como c€r



Alcalde. Gracias. Seior Conceial Eco. Rodrioo Ofiate: Como Presidente de la
Comisi6n me ratifico en el informe. Seffor Conceial Marco C6ceres: Sefror
Alcalde, Compafieros Concejales como miembro de la Comisi6n igual me ratifico
en el informe en la cual firm6 yo y muy de acuerdo que participe el grupo de
danza. Sefior Alcalde: Muy amable gracias. RESOLUCION 011.2017 Lueqo del

danza municipal. Una vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n, el
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